



# 南光台東小学校

## ～校章の由来～

全体的な形は南光台の“南”、五つの方向に伸びる形は“光の前”を象り、ますますの発展を謳ったもの。中央の丸は“和”、東は“東小学校”の東を意味している。



校長 工藤良幸



PTA 会長 藤野祐太

南光台団地の東部地区を学区とし、昭和 51 年に開校。地域住民連帯感が醸成されており、防犯巡視ボランティア、学区探検、本の読み聞かせ、学習サポートなど様々な場面で地域ボランティアの方々が関わって下さっています。



コロナ対策として、スクールサポートスタッフが教室やトイレ、水飲み場の消毒、給食下膳をサポート。



最新式トイレ



改修工事中



明るくなった廊下



外壁工事完成

令和 2 年 10 月から約 1 年半かけて大規模改修工事を行っていましたが、この秋新しくなった校舎がお目見え!! “生き生きと活動する児童を育む花と緑の豊かな学校” というキャッチフレーズにちなんで、白色だった校舎は若草色に生まれ変わりました。

児童と保護者が花壇にたくさんの花を植え、学校に彩りを与えている

## 【花いっぱい活動】



使いやすくなった手洗場



## 【運動会】

2 年ぶりの開催となった運動会は 2 学年ずつ 3 ブロックに分け、競技も最低限のものに絞り、生徒も保護者もマスク着用のうえ、密を避けながら行われました。

